

# Lanza Monreal su precandidatura a la Presidencia en la Arena México

Ante integrantes del grupo Reconciliación X México, dijo defender la esencia de la 4T, pero sin polarización

ANDREA BECERRIL

En el ring de la Arena México, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, reiteró ayer que peleará por la candidatura de ese partido para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador y ofreció reconciliar a un país que “está partido en dos” por la división y la polarización.

Esa polarización, advirtió, “es veneno para nuestro país, genera desconfianza entre nosotros, incluso en nuestras relaciones cercanas enciende conflictos y empuja al odio y la violencia”.

Ante miles de integrantes de la naciente organización Reconciliación X México (buena parte de los cuales eran jóvenes, que portaban banderas, mantas, pancartas y camisetas con su imagen y con el que todo indica será su lema de campaña: “No nos vamos a dejar, no nos vamos a rajarse”), Monreal insistió en que “nunca se había visto” el momento de polarización que vive México.

Quitaron el encordado para que usara el ring como templete, desde donde reiteró que la gran desigualdad que existe en el país ha sido aprovechada para alimentar la polarización. “Pero la desigualdad no se elimina con más división, exclusión y rechazo”. Entre



gritos de “presidente, presidente”, que coreaban los asistentes a esta concentración, en la que no se escatimaron recursos y devino en mitin de campaña, Monreal dio a conocer su plan de reconciliación.

Resaltó que parte central es “asegurar que la injusticia que arrastramos en forma de desigualdad y pobreza se sanee con un Estado que no se limite a ayudar a las personas menos favorecidas. Se trata de cambiar las condiciones para eliminar la pobreza por medio del empleo y de oportunidades reales”.

Aseguró, en una Arena México llena casi a 90 por ciento, que sigue defendiendo “la esencia original” del movimiento de la Cuarta Transformación, pero, reiteró, “ahora la polarización puede desgarrar a nuestro país en pedazos y esto tiene que terminar”.

Al inicio de su discurso, que fue transmitido simultáneamente en redes sociales, Monreal no dejó

de advertir que “no tendremos reconciliación real hasta que la gente en México tenga piso parejo” y se reconozca que debe revisarse la estrategia de seguridad.

Asistieron 13 senadores morenistas: Rafael Espino, Nancy Sánchez, Ricardo Velázquez, Casimiro Méndez, Adolfo Gómez, Soledad Luévano, Marybel Villegas, Eli Cervantes, José Ramón Enríquez, Claudia Balderas, María Mercedes González, Cecilia Sánchez y Eduardo Ramírez.

Este último intervino también para recalcar que “nadie puede condenarnos por el simple hecho de pensar diferente, por tener pensamiento autónomo” y exclamó luego: “¡Ricardo Monreal va a ser el próximo presidente de México!” y pidió al auditorio repetir la consigna.

Sostuvo además que los reuñidos en ese escenario habitual de lucha libre y combates de box venían de todas partes de la república, “por su propia voluntad”.

▲ El invitado principal a la convención nacional de Reconciliación X México fue Ricardo Monreal, coordinador de los senadores morenistas. Foto Yazmín Ortega Cortés

De hecho, los contingentes llegaron en autobuses desde las 8:30 de la mañana, y mientras esperaban fueron animados por grupos musicales hasta que Monreal subió al ring después de la una y media, para ser presentado como invitado y con el tono que se emplea en esa arena para los grandes boxeadores.

El acto fue anunciado como convención nacional de Reconciliación X México, “una plataforma ciudadana”, que es coordinada por Néstor Nuñez, ex delegado en Cuauhtémoc y muy cercano al líder de Morena en el Senado. Se espera que en los próximos días se dé a conocer el costo de la concentración.



**EN ESTA ESQUINA.** A modo de lucha libre, el senador Morenista Ricardo Monreal usó la escalinata y la pasarela de la Arena México para lanzar a nivel nacional su candidatura presidencial.

Plantea Senador recomponer al País mediante la reconciliación

# México está partido, advierte Monreal

Questiona morenista gestión de AMLO en seguridad y en impunidad

CLAUDIA SALAZAR

Desde la tercera cuerda de la Arena México, Ricardo Monreal manifestó que el País está partido en dos por la polarización y la división, los insultos y las descalificaciones, por lo que ofreció ser quien lleve la reconciliación de México por medio de la colaboración entre todos.

Claramente, el coordinador de los senadores de Morena se diferenció del Presidente Andrés Manuel López Obrador, al ofrecer diálogo para recomponer a un País, que dijo, que está casi en la destrucción.

“Colaborar es nuestro camino para reconciliar. Yo entiendo la importancia de colaborar, el apoyo y el trabajo tan duro que requiere cambiar las cosas”, manifestó Monreal en la Arena, que llenó con simpatizantes de todo el País, entre ellos muchos comerciantes informales, que fueron acarreados en decenas de microbuses.

En medio del ring y tras pasar por la pasarela que cada semana usan los luchadores, advirtió que el País no podrá avanzar si se gesta una batalla contra sí mismo, y sus habitantes están unos contra otros.

“Una vez que lleguen los tiempos legales, nos vamos a inscribir para contender a la Presidencia de la República y suceder a López Obrador.

“Queremos ganar a la buena, con el pueblo, con la verdad, con la actitud directa



El coordinador de los senadores de Morena estuvo acompañado de su familia en el evento.

honestamente de convencer a la mayoría del pueblo de México.

Reclamó que el propósito del “movimiento”, sin decir Morena, “era” preocuparse por los demás, formar comunidad y construir ciudadanía.

“El propósito de nuestro movimiento era luchar por el derecho de todos, de todas las mexicanas y ser felices.

“Y haber logrado la victoria en 2018, implicaba trabajar por México, siempre a partir de ese ideal”, criticó por la polarización que, dijo, hasta a las familias ha dividido.

El evento convocado por la agrupación Reconciliación por México, fue la excusa para que Monreal anunciara nuevamente su aspiración de ser el candidato que sustituya a López Obrador.

“El camino a este México reconciliado se construye con colaboración; no en cúpulas, no en grupos, no en foros entre quienes comparten las mismas convicciones.

“Al contrario, la colaboración es valorar la diversidad, es reconocer que la necesitamos para generar mejores soluciones.

“La reconciliación tiene que surgir de la colaboración entre los mexicanos y

las mexicanas”, reiteró.

Contrario a cómo ha sido el actual Gobierno, llamó a la sociedad civil, a los medios de comunicación y a todos los partidos políticos a colaborar.

“No hay voces que no sean escuchadas, no hay preocupaciones que queden fuera o propuestas que no se contemplen”, expuso.

Subrayó que destruir a un País con división, descalificación, no tarda más que un instante, un abrir y cerrar de ojos. Sin embargo, agregó, reconstruir, reconciliar es más lento y requiere paciencia para volver a tener confianza.

## CRITICA RESULTADOS

Monreal también se lanzó en el ring de la Catedral de la Lucha Libre por la Presidencia de México con críticas a los resultados del Presidente López Obrador.

Dijo que su exposición es sólo una reflexión de lo que sucede en México.

Nuevamente pidió reconocer que la estrategia actual de seguridad debe revisarse e identificar que se pueden generar condiciones mejores de seguridad en nuestro País.

“Incluso también combatir

con firmeza la impunidad vergonzosa, la violación sistemática de la ley y la corrupción, que es lo más destructivo; las cuales se profundizan aún más en el daño que nos arrancan sensaciones de existencia, de no estar a salvo en ningún lugar”, aseveró.

Para atacar la desigualdad hay que hacer una reforma fiscal que sea equilibrio entre la creación de empleos y los programas sociales, remarcó Monreal sobre el tema de cómo lograr más ingresos, a lo que se ha negado el Presidente.

Se necesita calidad en la educación, incluir a las mujeres, los jóvenes, considerar el cambio climático, impulsar la industria y el comercio, añadió.

“La política social debe seguir aplicándose. Incluso, es necesario generar otros sustentos para los momentos más difíciles de la vida productiva de nuestra gente”, dijo al enfatizar que las ayudas sociales no son suficientes para atacar la desigualdad.

Citó uno de los puntos más delicados de la gestión de López Obrador, como son las carencias del sector salud y el desabasto de medicamentos.

Concluyó que la nación se está haciendo pequeña, ante tanta división.

“Se genera la percepción de que hay grupos de buenos y malos, ricos y pobres, morenos y güeros, los correctos y los equivocados, y se está expandiendo, esta nación tan grande se está encogiendo debajo de las descalificaciones, que solo nos hacen más pequeños, muestran a todos en su peor versión”, alertó, sin hablar de los ataques contra él desde Morena.

#RICARDOMONREAL

# Presenta plan para reconciliar

## ASEGURA QUE LA POLARIZACIÓN ES VENENO PARA EL PAÍS

2

AÑOS COMO SENADOR LE QUEDAN A MONREAL.

559

DÍAS FALTAN PARA LAS ELECCIONES DE 2024.

**POR ALMAQUIO GARCÍA**  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ricardo Monreal presentó su proyecto de Reconciliación por México y aseguró que ganará la Presidencia en las elecciones de 2024.

Desde el cuadrilátero de la Arena México, Monreal Ávila acusó que la polarización es veneno para el país y genera desconfianza.

"Enciende conflictos y conduce a la violencia. Somos un pueblo de valores, respeto, inteligencia, creatividad y altura. Lograr un México reconcilia-

### PASO A PASO

#### AGENDA

- PLANTEÓ LA URGENCIA DE ATENDER LA INSEGURIDAD.

#### OBJETIVO

- SE PRONUNCIÓ A FAVOR DE UNA REFORMA FISCAL.

#### DAÑO

- APURÓ A ACABAR CON LA CORRUPCIÓN EN EL PAÍS.

do es tener justicia social, y que todas y todos vivamos en igualdad, con piso parejo", dijo.

Resaltó que tiene el talento para relevar en el cargo a Andrés Manuel López Obrador.

"Queremos ganar a la buena. Con el pueblo, con la verdad, con la actitud directa y honesta de convencer a México. Tenemos las propuestas, tenemos capacidad y talento, tenemos vocación de servir a México", expresó.

En su discurso, Monreal Ávila dijo que hay grupos que utilizan cada vez con mayor frecuencia un tono fuerte, agresivo y humillante en contra de quienes no piensan igual.

"Estamos viendo cómo la descalificación, y una lucha sorda para tener razón, generan división social en nuestro país; para dividirnos en grupos y que hacen referencia, como pocas veces en la historia, a nuestro tono de piel, nuestro lugar de nacimiento, nuestros estudios y hasta nuestras aspiraciones en la vida", expuso.

El senador resaltó que existe una percepción de que hay grupos de buenos y malos, ricos y pobres, morenos y güeros.

"Sí, podemos y debemos reconciliar a México... reconstruir y reconciliar, es más lento y requiere paciencia", aseguró.

En el evento, el zacatecano estuvo acompañado de su familia, pero no asistieron figuras relevantes de la 4T. ●

FOTO: CUARTOSCURRO



● TÉCNICO. De cara al proceso electoral, Monreal dijo que va a jugar limpio.